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1
いこまいCAR・循環バス等生活交通の
確保について

市民サービス課
宮田・松竹・江南団地方面から江南厚生病院までいこまいCARの定期便または名鉄バスを
走らせて下さい。

現在、市議会の中で市内の生活交通のあり方について調査・研究がさ
れております。ご要望の件につきましても、この調査・研究に含まれてお
りますので、その結果を踏まえ、市の公共交通全体について検討いたし
ます。

2
いこまいCAR・循環バス等生活交通の
確保について

市民サービス課
マイクロバスでもいいので、100円程度で市内を回るバスがあれば病院や買い物にとても
便利。巡回バスを走らせてください。

現在、市議会の中で市内の生活交通のあり方について調査・研究がさ
れております。ご要望の件につきましても、この調査・研究に含まれてお
りますので、その結果を踏まえ、市の公共交通全体について検討いたし
ます。

3
いこまいCAR・循環バス等生活交通の
確保について

市民サービス課
いこまいCAR予約便しか利用できない地域では、車に乗れない市民の足が確保されていな
い。せめて、予約便を当日利用とし値段を下げてほしい。

予約便は、既存の公共交通等では対応し切れない交通弱者の移動手
段として運行しており、前日までに予約すれば、利用料金が半額等にな
る制度です。また、タクシー会社が当日の配車計画が立てやすくなること
から、市内タクシー会社の協力を得て行っていますので、ご理解いただ
きたいと思います。
なお、予約便の利用料金については今後も研究させていただきます。

4 ゴミ問題・地域の環境問題について 産業振興課 宮田導水路が完成すると生態系が崩れてしまうのではないか。

宮田導水路については、農林水産省によって農業用水と排水を分離す
るための改修工事が行われているところです。工事にあたっては、関係
機関と調整をしながら可能な限り環境への影響を回避・低減することに
努めて実施されております。
江南市といたしましても、引き続き環境との調和に配慮した整備がなさ
れるよう、関係機関との調整を図ってまいります。

5 ゴミ問題・地域の環境問題について 環境課
地元住民への説明もないまま、ごみ焼却場の新建設候補地を決定したことに反対する。中
般若北浦地区は、民家も近く健康被害が心配です。

ごみ処理施設の建設候補地については江南市議会にお諮りし、議会の
同意の上で江南市の候補地として決定したものであります。また、各市
町から出された候補地は候補地検討委員会によって検討され、首長会
議によって犬山市の候補地で建設を進めていく事になりました。
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6 ゴミ問題・地域の環境問題について 環境課
買い物の際貰ったレジ袋や紙袋を回収し、市内の商店で、再利用できるようにしたらどう
でしょうか。

一度使用したレジ袋や紙袋の再使用は衛生上問題があると思われます
が、スーパーとの懇談会等でそのような要望があったことをお伝えしま
す。

7 ゴミ問題・地域の環境問題について 環境課
団地などを生ゴミたい肥化のモデル地域とし、市としてごみ減量に本格的に取り組めるよ
うにしてほしい。

生ごみの堆肥化については、県内の施設数箇所を視察しておりますが、
近隣への臭いの問題や出来上がった堆肥の利用先など課題となる部分
がありますので、今後も研究をしていきたいと思います。

8 ゴミ問題・地域の環境問題について 環境課 江南団地７２東横の商店の焼却炉の煙がひどいので取り締まってほしい。
9月10日（金）に江南団地72棟西側の商店を訪問し、廃棄物の処理につ
いては、焼却処分することなく適正に処理するよう指導しました。

9 ゴミ問題・地域の環境問題について 環境課
資源ごみ回収日の“住民立会い義務を廃止にしてもらいたい。高齢者にとっては大変な労
苦です。近隣市町にはこんな負担はない。

資源ごみの立会いについては、各地区の役員・住民の方々に協力を得
てお願いをしています。様々な理由により立会いが困難な場合は、お地
元の区長・役員様に御相談いただきますようお願いします。

10 ゴミ問題・地域の環境問題について 環境課
飛高町栄ですが、近くに悪臭を出す工場（二明精機）があり、市に相談するも対応してい
ただけませんでした。

平成20年1月19日に匿名で、｢前飛保町緑ヶ丘の方から、なんともいえな
いいやな臭いがしてくる｣との苦情がありましたが、匿名であること、緑ヶ
丘の方から、苦情者からどの様な臭いか確認できなかった等、発生源を
特定するには具体性に欠ける内容であったため、対応できませんでし
た。
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11 ゴミ問題・地域の環境問題について 環境課 犬の糞の始末ができてない人が多い。看板ぐらいでは生ぬるい。

｢江南市飼い犬等のふん害の防止に関する条例｣を施行し、犬の飼い主
にふんの回収を義務付けました。ほとんどの方がふんを回収する用具を
携行して散歩されていますが、しかし一部にはそうでない方も見えます。
飼い主のモラルの向上を図るため、「広報こうなん」や｢地区の回覧｣にて
啓発の強化に努めます。

12 ゴミ問題・地域の環境問題について 土木建築課
使っていない私有地の大木、枝、葉が敷地内に入り、道路にもはみ出し、困っています。
木の伐採や管理を指導し、できないときは市として代執行してください。

敷地内の件については、申し訳ありませんが個人間でのお話になりま
す。道路にはみ出した樹木等につきましては、所有者に対し管理を指導
しております。今後も日常的なパトロールを強化し、ご指摘の様な箇所
の対応に努めてまいりますが、お気付きの箇所がありましたらご連絡を
お願いいたします。

13 公園の整備について まちづくり課 バーベキューのできる場所がほしい。
現在、江南緑地公園（中般若）にありますが、新たな設置については煙
や臭い、騒音などの苦情が考えられ場所の選定が難しく困難な状況で
す。

14 公園の整備について まちづくり課 健康づくりの時代、筋トレや ｳｵｰｷﾝｸﾞのできる公園をつくってほしい。
木曽川沿いに遊歩道・サイクリングロードの設置を行っています。また、
蘇南公園や中央公園にてウオーキングをしていただいております。既設
公園の整備については、長寿命化計画で検討してまいります。

15 公園の整備について まちづくり課
遊休農地を公園などをに活用してほしい。草っぱらがあり、ドッチボールやキャッチボー
ルのできる広場でいいのです。

借地して公園や広場などに整備することについては、借地期間の取り決
めなど解決していかなければいけない問題も多くあり、進んでない状況
ですが調査研究してまいります。
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16 公園の整備について まちづくり課
中央公園の遊具がなくなるばかりで入れてくれない。鉄棒・うんていなど体力をつけるも
のを設置してください。

公園の長寿命化計画で検討してまいります。

17 公園の整備について まちづくり課
スケボーを夜遅くまでやっていて危険。スケートパークや中・高校生が遊べる場所の確保
が必要です。

設置場所の選定や維持管理、組織としての責任ある運営方法、競技人
口による費用対効果などの諸問題が考えられ、他市の状況を確認しな
がら調査研究してまいりたいと考えております。

18 教育委員会関係 生涯学習課 資格を持つ人が、退職後に能力を生かす人材バンクやシステム作りが必要。
平成15年度より「生涯学習講師人材バンク」として実施しております。資
格を持つ人や退職後に能力を活かしたい人が登録し、市民の要望に答
えて講師となっております。

19 教育委員会関係 生涯学習課
江南体育館の駐車場が不足し、迷惑駐車で事故が起きないよう駐車台数を増やしてほし
い。

特に土・日・祝の利用が多いと思います。現在、それらの日は、業務が
休みである北部給食センターの駐車場などを活用しております。

20 教育委員会関係 生涯学習課 膝や腰にやさしいオムニ（砂入り人工芝）のテニスコートにしてほしい。
まちづくり課との協議の中で、蘇南公園をオムニコートへ改修する計画
を進めています。

4 ページ 9月２日付



5 ページ 日本共産党江南市議員団　要望書

固有
番号

分野 担当課 要望事項 市の回答

21 教育委員会関係 教育課 学校給食で、食物アレルギー児に対しての除去食を行ってほしい。

除去食は、給食材料を仕入れる段階から通常に仕入れる食材と完全に
別とし、シンク、調理台等の機器、鍋やボウル等の調理器具、児童生徒
用容器などの確保が必要となってきます。また、特別献立表を作成する
ため専門の栄養士、調理員、調理器具、学校への搬送用ボックス等の
整備も必要となります。よって、早急に除去食の対応は困難です。

22 教育委員会関係 教育課 一宮養護学校がいっぱいで、不安です。尾北地域に早く新設してほしい。
一宮東養護学校がいっぱいと聞いております。
市立の新設については、困難です。

23の１ 教育委員会関係 教育課
北部給食センターや古北公民館など、老朽化の激しい公共施設が多い。計画的な建て替え
が必要と思う。

建物の国の耐用年数基準が、平成10年3月より、60年から47年へ短縮さ
れました。北部給食センターは、昭和47年に新築され38年経過してお
り、また、南部給食センターとしましても昭和55年に新築され30年経過し
ておりますが、耐用年数までには間があり、限りある予算の中で江南市
全体を見て判断されるものと考えます。

23の２ 教育委員会関係
教育課
生涯学習課

北部給食センターや古北公民館など、老朽化の激しい公共施設が多い。計画的な建て替え
が必要と思う。

市の財政状況が厳しいことから、現時点では困難であります。

24 教育委員会関係 教育課
古知野中学校の近くに住んでいるが、砂ぼこりがひどく洗濯物が台無しになる。グランド
の一部でも、学校の緑化を進めてもらいたい。

校庭緑化については、芝生化する事は維持管理上コストもかなりかかり
ます。従来どおりスプリンクラー等にて管理をしてまいります。
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25 教育委員会関係 教育課 空き教室の出た学校の一部開放など、身近なところに図書室を作ってほしい。
現在、学校施設内には図書室を整備してあり、生徒・児童が利用してい
ます。空き教室については、放課後子どもプラン事業等へ転用を進めて
おります。

26 図書館について 生涯学習課 図書館が暗くて、狭くて、不便。新図書館の建設を進めてください。
新図書館の建設につきましては、現在、白紙の状態であり、建設場所も
決まっていないのが実情であります。

27 図書館について 生涯学習課 隣接地などの活用で最低限の増築でもできないでしょうか。
隣接地を利用し図書館を増築することは、予算面や種々の理由により、
用地確保が難しく、現状では困難であります。

28 図書館について 生涯学習課 図書館の会議室を読書室（学習室）に開放してください。
現在、会議室は、ポランティア団体の「読み聞かせ」などのイベントを行う
場所として利用しており、また、閉架書庫の一部としても利用している状
況であり、読書室として開放することは困難であります。

29 図書館について 生涯学習課 高齢者でも利用しやすい図書館を。現状では遠くて利用できません。
現在実施しております障害者の方や高齢で図書館へ来館できない方の
ために自宅まで本をお届けする宅配サービスをご利用願います。
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30 図書館について 生涯学習課
図書館が小さく予算も少ないためか、人気のある本は予約してから半年も待たないと読め
ません。予算を増やし、人気の本はまとめて購入してください

同じ本を複数購入する場合、一定の基準で購入しております。その基準
は、予約10人に対し1冊を目安にしております。また、特に人気の高い本
は、必要に応じ、最初から2、3冊購入しておりますので、ご理解願いま
す。

31
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課
子どもは社会の宝、地域の次の時代を担う後継者です。少子化から脱却するための特別の
チームを作れないか。尾北一番、愛知一番の子育て支援体制を作っては。

安心して、ゆとりをもって子育てができるような環境をつくるには、地域全
体で支援していくことが必要であることから、家庭、地域、関係団体と連
携していく必要があると考えています。

32
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 子ども手当が支給されるからと言ってなぜ市の児童手当を廃止するのか。

国において、新たに次代の社会を担う子どもの成長及び発達に資するこ
とを目的とする子ども手当制度が創設されることとなり、江南市児童手
当の目的も同制度の趣旨に包括されるものであるため、廃止いたしまし
た。

33
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 藤里小学校の学童保育を小学校でやってほしい。 現在、実施に向け、調整中です。

34
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 学童保育の時間を19時まで可能にしてほしい。
１９時までとする場合、当然、手数料の増額についても検討する必要は
ありますが、今後、市民の皆様からの要望や近隣市町の状況もしっかり
と調査研究し、１９時までの延長を検討していきたいと考えています。
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35
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 学童保育を4年生まで延ばしてほしい。
現在、各学童保育施設において、待機児童の解消に尽力しているのが
現状で、現時点では検討に至っていません。

36
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 古南保育園を広く新しくしてほしい。
園庭の拡張は困難であることから、遊具、手洗い場の配置替えにより、
少しでも園庭を広く使えるように工夫してまいります。

37
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 病（後）児保育を市内で実施してほしい。 今後も市内の小児科医院へ実施に向けて働きかけてまいります。

38
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 産休明けから受け入れてくれる公立の保育所をつくってほしい。
産後休暇後57日目からの受け入れについては、保育園の受け入れ体制
の問題点を、よく整理し検討してまいります。

39
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課 認可以外の保育施設などの情報ももっと分かるようにしてほしいです。
子育て支援課の窓口に案内チラシを用意していますが、市ホームページ
にも掲載するなどにより、広く情報が伝わるように努めます。
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40
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

子育て支援課
民営化された布袋北保育園で保母さんが何人も辞めたということは、民営化が良くないい
うことにつながるのだと思う。これ以上民営化はやめてほしい。

指定管理者制度の導入を予定している古知野西保育園については、布
袋北保育園での指定管理の運営状況を検証するとともに、保護者の意
見を把握したうえで、移行事務を進めていく考えであります。なお、導入
時期については、現在、検討しているところであります。

41
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

保険年金課
中学卒業まで医療費の無料制度を拡大してください。せめて小学校までだけでも医療費が
無料になると助かります。

平成２２年７月から小学校３年生までに拡大しました。

42
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

健康づくり課 肺炎球菌の予防接種に少しでも市からの補助があると助かります。 国の動向や近隣市町の状況をみながら検討していきます。

43
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

健康づくり課 ヒブワクチンの義務化を要望するとともに、市として助成制度を作ってください。 国の動向や近隣市町の状況をみながら検討していきます。

44
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

健康づくり課 子宮頸がん予防接種を公費で実施してほしい。 国の動向や近隣市町の状況をみながら検討していきます。
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45
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

健康づくり課
乳がん検査がすぐに定員になってしまって受けられません。回数、定員を増やしてくださ
い。

乳がん検診は2年に1回の受診機会としているため、年度により申し込み
状況が異なります。平成21年度からは、女性特有のがん検診における
受診促進を図ることも含め回数、定員を増やしております。なお、平成22
年度は定員に余裕のある状況です。

46
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

健康づくり課 不妊治療の助成を拡大してほしい。助成金をふやしていただけると助かる。
引き続き、愛知県の一般不妊治療費助成事業に沿った助成を実施して
いきます。江南市独自の助成制度の創設は困難です。

47
子育て 学童保育・保育園・医療費
の助成について

健康づくり課 会社で健康診断を受けてない人の健康診断無料化または、費用補助をしてほしい。
従業員の健康診断は、保険者(加入している医療保険)に実施が義務付
けられております。市では、国民健康保険加入者及び後期高齢者を対
象に実施しています。

48 高齢者福祉と医療費助成 保険年金課
自分の後期高齢者医療保険料と、妻が加入している国民健康保険税（世帯主課税）を払っ
ているが、自分が両方払うのは納得できない。

制度上、後期高齢者医療保険料は各個人、国民健康保険税は世帯主
が納税義務者となっています。

49 高齢者福祉と医療費助成 保険年金課 後期高齢者医療費の無料化を行ってください。 市独自の対応は困難です。
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50 高齢者福祉と医療費助成 高齢者生きがい課
バリアフリー住宅改修補助金について、老人のいる家庭では、介護が必要になる前に、一
定の年齢で補助金を出してほしい。他市ではあると聞いている。

高齢者住宅改善助成制度の要綱では、対象者の基準があいまいなた
め、明確な基準を設けて、要介護認定を受けていない方にも対応できる
ようにしたいと考えています。

51 高齢者福祉と医療費助成 高齢者生きがい課 年金で入れる老人ホームのような終の住居がほしい。

要介護認定を受けていない方で、低額な料金で入所が可能な施設は、
軽費老人ホームA型や養護老人ホームがありますが、江南市内には、
養護老人ホームが１施設あります。市では、建設は困難であり、事業者
の参入が必要と考えます。

52 高齢者福祉と医療費助成 高齢者生きがい課 安心して入れる老人ホーム（入所型）を増設してほしい。

平成２３年度までの第４期介護保険事業計画では、国の「参酌標準」に
基づいて、介護保険施設の増床計画を立ており、定員１００名の介護老
人保健施設を１施設、定員２９名の地域密着型介護老人福祉施設を１
施設、定員９名のグループホームを２施設の建設をいたします。

53 高齢者福祉と医療費助成 福祉課
息子と二人暮らしの身体障害者。掃除、買い物も困難。ところが、子どもがいるからと介
護サービスが受けられない。とても疑問に思う。

個々の状況で判断し、ケアマネジメントを行っており、一概にサービスが
受けられないというものではありません。

54 高齢者福祉と医療費助成 福祉課 高齢者の独り暮らし世帯には、民生委員さんに月1回位見回ってほしい。

民生委員さんには、生き生きライフカードにより年2回訪問をしていただ
いております。民生委員独自で気になる方は、随時見守っていただいて
おります。また、独居高齢者、高齢者世帯など地域包括センターでも、随
時見守っております。
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55 高齢者福祉と医療費助成 保険年金課 年金生活者にとっては、国民健康保険の負担が大きいです。税率を引き下げてほしい。
病院でかかった医療費のうち、窓口負担分以外の金額を保険税で賄っ
ています。毎年の医療費の推移などにより、保険税率を定めています。

56 高齢者福祉と医療費助成 高齢者生きがい課
敬老会のお祝いの品物を、近くの公民館などで受け取れるようにしていただきたい。 ま
た取りに行けない人のために届けるようにしてください。

敬老会の記念品につきましては、今年度から、市役所と各支所に加えて
老人福祉センターでも受取れるようにしました。現状では、受け取りに見
えない方への個別配布については、考えていません。

57 高齢者福祉と医療費助成 高齢者生きがい課 老人家庭に救急電話の設置を保証人なしでできるようにしてほしい。
緊急時の連絡先がないと対応ができないことを考えますと、現状どおり
最低１人は保証人をお願いしたいと考えています。

58の１ 高齢者福祉と医療費助成 高齢者生きがい課 福祉センターやふれあい会館にヘルストロンを置いてほしい（西春・扶桑町にはある） ヘルストロンは、予算的なことも考慮する必要があり、今後検討します。

58の２ 高齢者福祉と医療費助成 市民サービス課 福祉センターやふれあい会館にヘルストロンを置いてほしい（西春・扶桑町にはある）
現在、布袋ふれあい会館には、マッサージ機１台を設置し、ご利用して
いただいております。ご要望のヘルストロンの設置につきましては、今後
よく調査・研究させていただきます。
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59 高齢者福祉と医療費助成 地域協働課 地域における老人と子供のボランティア活動の推進。
ボランティア活動を含め、公益的活動を行う市民活動の推進について
は、年齢などに関わりなく促進をする必要があると考えています。今後、
全国の自治体の推進状況を調査・研究し検討してまいります。

60 介護・障害者福祉について 健康づくり課 厚生病院の実態調査をもっとやってください。
実態調査については考えておりません。ただし、江南厚生病院に関する
問題や要望等については随時対応し問題解決に当たっています。

61 介護・障害者福祉について 福祉課 若年で障害を持った場合の施設がほしい。
市において建設することは、困難であります。障害者自立支援法による
障害福祉サービスの利用となります。

62 介護・障害者福祉について 健康づくり課 カウンセラー付き心療内科のある施設がほしい。
現在、市内で心療内科を標榜している医療機関が無いことから、こうした
ご相談があれば近隣の心療内科を紹介させて頂きます。
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63 介護・障害者福祉について
行政経営課、地域協
働課、生涯学習課

図書フロアーのある保育であったり、学童保育であったり、養護であったり、受益者が多
岐にわたる施設が小規模で多数あったら良い。新設するのでなく公民館施設を活用すると
良いのでは。公民館もＮＰＯ等運営を考えるべきではないでしょうか。
（前段は施設の複合型を提案するとの趣旨。議事課より確認）

江南市戦略計画においては、新たに施設を建設する計画はありません
が、今後、施設の建設を計画する場合には、複合型も念頭において検
討してまいります。
現在、市の施設でNPOが管理・運営をしているのは、古知野及び藤ヶ丘
児童館の2施設です。ご提案の多目的な事業運営を含めた公民館にお
けるNPO等の運営ですが、運営がNPOならば、経営がしっかりしている
中間支援NPOの存在が必要です。市の学供会館や地元公民館を管理し
ている地元主体の事業運営を考えるならば、まず地元との調整が必要
です。いろいろな協働の手法があると思いますが、今後の課題とし、研
究してまいります。
また、公民館は貸館の利用率が非常に高く、また生涯学習講座、子ども
学級などを実施しております。公民館施設の空き状況は少ない状況で
す。

64 介護・障害者福祉について 福祉課 知的障害者の入所施設を建ててほしい。親没後が対応できない。
市において建設することは、困難であります。サービス事業所の参入を
働きかけ、施設整備の支援に努めます。

65 まちづくり・防犯について 産業振興課

巨大スーパーの進出により、高齢者や子どもたちが日常的に買い物をする小売店や商店街
がなくなり、市街地の商店街の衰退は、限界集落並みの激変である。行政によって、定期
的、出前的に食品販売のサービスチームや、空き店舗を利用した雑貨品の売店のようなも
のを出店できないのでしょうか？高齢者の買い物も遠くなって大変、全く不便な町になっ
ています。

商店街が行う販売促進や施設整備、空き店舗活用などの事業に補助金
を出し支援に努めていますが、商店街の衰退に歯止めがかからないの
が現状です。ご提案、ご要望の行政による食料品などの身近な場所で
の販売サービスについては、現状では困難と考えます。身の回り品の買
い物などへの支援につきましては、買い物、食事の世話など生活支援を
行っているＮＰＯなどのサービスを利用することも考えられます。

66 まちづくり・防犯について 市民サービス課
すべての交通機関が名古屋方面に集中していますが、東西に広がる路線があるといいと
思っています。特に、地下鉄小牧線への連結ができると良いと思います。

多くの市民の足の方向は、名古屋に向かっていると考えております。ご
面倒ですが、一宮へは名鉄の路線バスを、小牧には乗り継ぎになります
が、岩倉駅から名鉄バス、もしくは名鉄犬山線、小牧線のご利用をお願
いいたします。また、昨年１0月からは大口町コミュニティバスの停留所を
市内に４箇所新設しましたので、ご利用ください。
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67 まちづくり・防犯について 防災安全課
江南駅付近が暗い、犯罪も起きている。江南駅前ロータリー周辺の明るくて健全な活性化
に努力してください。

駅付近の暗い場所は必要に応じ検討してまいります。

68 まちづくり・防犯について 防災安全課 江南駅前に交番が必要です。 江南警察署と協議し検討してまいります。

69 まちづくり・防犯について 防災安全課 江南団地の交番を復活してください。
交番の復活の予定はありませんのでご理解くださいますようお願いしま
す。

70 まちづくり・防犯について 防災安全課 道路が暗い。照明灯の増設を。 要望を中心に調査し、暗い場所は必要に応じ設置していきます。

71 まちづくり・防犯について 防災安全課 通学路に照明灯の増設 要望箇所を優先に検討してまいります。
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72 まちづくり・防犯について 土木建築課
生活環境の整備は長期的な視野を持ち、何度も同じところを掘り返すのではなく、下水工
事の時に合わせて補修するなどしてほしい。

道路の工事は、本舗装まで施工した箇所につきましては、掘り返し規制
を設けて一定の期間は施工を規制しております。
しかしながら、市民の皆様方のライフラインの確保のために、必要に応じ
て施工しなければならない場合もあることをご理解お願いいたします。
今後とも、定期的に関係機関との情報交換の場を設け、より計画的な工
事施工に努めてまいります。

73 まちづくり・防犯について 土木建築課 狭い車道でも歩道を完備しないと大変危険です、特に古知野などの中心部。
地元から要望書を出して頂き、現地調査を行い、歩道整備について検討
していきたいと考えております。

74 まちづくり・防犯について 土木建築課 街路樹に花の咲く木（はなみずき、月桂樹、プルン）を植えてください。
今後、街路樹としての条件に合えば、検討していきたいと考えておりま
す。

75 まちづくり・防犯について 土木建築課 歩道の整備を早急にお願いしたい。
地元から要望書を出して頂き、現地調査を行い、歩道整備について検討
していきたいと考えております。

76 まちづくり・防犯について 防災安全課
警察署交通課の問題ですが、当市の道路現状では片側一車線の道路が多いと感じていま
す。事故を未然に防ぐため、道路幅により現行制限速度を１０ｋｍ控えるような工夫はで
きないものか。検討してください。

江南警察署と協議し、必要な箇所には「スピード落とせ」といった看板等
の設置を検討してまいります。
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77
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課
小牧市の「もくもくファーム」のように、市として農業をどう活用していくか考える機会
があっても良いと思います。

　小牧市は西のシンボル小牧山等に対して、東のシンボルとして「もくもく
ファーム」を(仮称)小牧市農業公園整備基本計画(案）で農業公園として
利用されるものです。江南市も全国と同じように農業従事者の高齢化や
後継者不足等により、農業経営が危惧されています。JA愛知北と連携
をとりながら農業の推進に努めてまいります。

78
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課 借りられる畑、農地を充実させて興味のある人が気軽に農業が始められる環境だといい。

　市内には、市民が自然を愛し土に親しみ野菜を栽培することにより、農
業への理解を深めることを目的に、３６箇所９５５区画の市民菜園があり
ます。多くの方にご利用していただいておりますが一度ご相談してくださ
い。

79
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課 農業のイロハを教えてくれる、農業塾など教室を開催してください。

  市では耕作放棄地対策として、市農業委員会と連携して、市内在住で
農作物の生産に興味を持っている人や退職後に農業がしたい人など期
間を通じて、参加できる人を対象に春先から夏ごろまで、農業塾を開催
しています。開催については、広報3月号で掲載しますのでお申し込みく
ださい。

80
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課 曼荼羅寺朝市のような安価に野菜を売る店（道の駅のような）をつくってほしい。

　現在、市内には曼陀羅寺朝市のような朝市が８箇所あります。また、
JA愛知北江南支店でも朝市を開催しております。
　常設の農産物即売所の建設については、現在のところ困難と考えてお
ります。

81
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課 市が農家に働きかけて、地元の農産物の常設即売をつくれないか。

　現在、市内には曼陀羅寺朝市のような朝市が８箇所あります。また、
JA愛知北江南支店でも朝市を開催しております。
　常設の農産物即売所の建設については、現在のところ困難と考えてお
ります。
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82
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

総務課 市からの発注は、市内業者を優先してほしい。
市業者(建設工事、物品購入等）の発注については、従来より地元業者
へ配慮しているところでありますが、今後においても引き続き地元業者
へ配慮してまいります。

83の１
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

税務課 零細業者の固定資産税や国保税を安くしてほしい。

経済不況の影響で市の財政状況は厳しく、固定資産税収入も伸び悩ん
でいるため、現行の税率及び減免措置（生活保護者を対象に減免）を継
続してまいります。また、都市計画税につきましても、地方税法により市
が条例で市街化区域内に所在する土地・家屋に課税するものであり、都
市計画事業や区画整理事業にあてられる税で、同様の理由で現状のと
おりとなります。

83の２
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

保険年金課 零細業者の固定資産税や国保税を安くしてほしい。
国民健康保険税は、所得や資産などに応じて公平に負担していただく
よう税額を定めています。

84
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

福祉課
生活困窮者のための緊急相談窓口を設置し、生命維持のための支援や住まいの確保までを
行政の仕事としてきちんと確立してほしい。

福祉課にて対応しています。

85
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課
中小企業が雇用を下支えしている日本の状況から、中小企業が雇用している労働者への給
料に対し、助成をしたらどうか。

労働者の給料に対しての助成は困難でありますが、市では、中小企業
に働く労働者の退職後の生活安定と雇用の安定を図るため、市内に事
業所を有する中小企業者が新規に退職金共済契約を締結した場合に、
中小企業退職金共済加入促進補助として、共済掛金の一部を助成して
おります。この制度については、今後も周知に努めてまいります。
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86
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

行政経営課 町興しの政策を具体的に地域で進めるための、プロジェクトを組めないか。
現在、まちづくりに関する条例を検討しており、条例制定後は、当面その
周知に努め、各地域のまちづくりに対する機運が高まってきた段階で、
必要に応じて状況に合ったプロジェクトの設置を検討してまいります。

87
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課 建設関係の仕事起しを進めてほしい。
市が行う公共事業の受注の拡大を図ることが考えられますが、公共事
業そのものを増大させることについては、限られた財源の中では限界が
あることをご理解ください。

88
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課 ２０代３０代の若者が無職であふれている。雇用の拡大を図ってほしい。

雇用動向は依然として厳しいものの、持ち直しの動きが見られるとされ
ていますが、新規学卒者を始め若者の就職状況は厳しさを増し、若者就
職支援への対策は急務となっています。政府の追加経済対策にも、若
者雇用対策を最重点課題として取り組むとしており、市につきましても、
平成20年度から近隣市町、商工会議所等と連携して若者就職支援事業
を開催しており、就職支援セミナー、個人相談会、近隣市町の企業が参
加する合同企業説明会などを実施いたしました、今後もこの事業をス
テップに若者支援の充実に努めてまいります。

89
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

産業振興課 サービス残業の禁止を。もっと企業に監視の目を向けてほしい。

労働基準法は、使用者は過重労働を禁止し、労働時間を適切に管理す
る責務を負っています。法令遵守の指導、監督等は労働基準監督署が
所管しており、市として労働相談、労働セミナー相談等開催の広報周知
や相談窓口への誘導に努めてまいります。
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90
まちおこし、中小企業、景気・雇用
対策について

税務課
本町がさびれて商業地域としての機能がないのに、固定資産税や都市計画税など税金が高
いのはおかしいと思う。

経済不況の影響で市の財政状況は厳しく、固定資産税収入も伸び悩ん
でいるため、現行の税率及び減免措置（生活保護者を対象に減免）を継
続してまいります。また、都市計画税につきましても、地方税法により市
が条例で市街化区域内に所在する土地・家屋に課税するものであり、都
市計画事業や区画整理事業にあてられる税で、同様の理由で現状のと
おりとなります。

91
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課 安心して歩くことができるよう　歩道の段差の解消や自転車道の整備を進めてください。

歩道の段差解消につきましては、民地境界部で高低差が発生すること
によりブロック塀などの基礎がむき出しになることや、車などの出入りに
支障が生じることなどにより、民地内の手当が必要となるなど沿線住民
の方々に大変ご不便をおかけすることになりますので非常に困難と考え
ております。また、自転車道の整備につきましても、自転車道の用地を
取得する必要があり、沿線住民の方々の協力と用地補償費などの資金
の調整が必要になりますので非常に困難と考えております。今後につき
ましては、歩道を安全に通行できるように、パトロールなどの強化を図
り、より一層安全な維持管理に努めてまいります。
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92
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

まちづくり課
旧名草線の歩道が狭いので広くしてほしい。
（＊木賀～保健所付近。議事課より確認）

都市計画道路としての拡幅整備には、多大な事業費が必要となります
ので、国や県の補助制度を活用しての整備が必要と考えていますが、現
在は具体的な事業計画がないため、しばらく先になる予定です。

93
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課
江南団地内の市道がケヤキの根によって盛り上がり、段差ができて危険。改修をしてくだ
さい。

地元から要望書を出して頂き、現地調査を行い、対応について検討して
いきたいと考えております。

94
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

防災安全課 山尻のあすなろドラッグストアーのところに信号を設置してください。（要地図）
ご指摘の交差点については、江南警察署から現在の道路幅では信号機の設置
はできないとの回答でした。昨年度、この交差点の前をカラー舗装いたしまして
注意喚起をしております。

95
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

防災安全課 布袋中学の南、八剣社の北側の道路と交わる交差点にカーブミラーを。（要地図）
ご指摘の箇所は、東進時に南方向を確認できるカーブミラーを設置済で
あります。また、北方向は、障害物もなく見通すことが可能でありますの
でよろしくお願いします。

96
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課 側溝にはふたをかけてほしい。
地元から要望書を出して頂き、現地調査を行い、設置について検討して
いきたいと考えております。
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97
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課
北部中学校北側、江南短大付属幼稚園の南側に枯葉が落ちるので編みタイプの側溝を設置
してください。

地元から要望書を出して頂き、現地調査を行い、設置について検討して
いきたいと考えております。

98
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課
村久野新開の信号から慈光堂南の区域の側溝は、大雨が降ると川のようになってしまう。
抜本的な対策を取ってほしい。

第３次江南市総合治水計画において重点地区に指定されている区域で
あります。その地区の対応としましては、北部中学校に雨水貯留施設を
建設することで、道路冠水の緩和に努めていきたいと考えております。

99
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課
日光川が大雨のたびにあふれ、田に水が入り、道路が冠水する。貯水池の設置など対策を
県・市が協力して早急に取り組んでください。

地元から要望書を出して頂き、日光川管理者の愛知県に対し、改善対
策等を要望していきたいと考えております。

100
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課 江南団地７０棟付近は、雨が降ると道路に水があふれる側溝の改修をしてください。
地元から要望書を出して頂き、現地調査を行い、工事施工について検討
していきたいと考えております。

101
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課 布袋北小の北側、道路の舗装（要地図）
ご指摘の箇所につきましては、地元から要望書がでており、今年度、舗
装工事を施工する予定にしております。
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102
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

土木建築課 山尻の神社の北側通学路の舗装改良（要地図）
地元から要望書を出して頂き、現地調査を行い、工事施工について検討
していきたいと考えております。

103
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

防災安全課 古知野中学東側一方通行道路にカーブミラー（要地図）
地元や学校とカーブミラーを含めて交通安全についての対応を協議し、検討して
まいります。

104
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

防災安全課 和田交番北側のカーブミラーは角度が悪く道路が映らない（要地図）
角度は調整済で確認可能であります。目視でも確認できますので、よろ
しくお願いします。

105
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

防災安全課 伊賀原神社（木賀）周辺の防犯灯の設置。 防犯灯は各町内にて設置していただいておりますので、ご理解ください。

106
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

市民サービス課 江南駅北（朝日町）踏切ががたがたです。
この踏切は、線路がカーブしている所にあり、線路にある程度の傾斜が
かかっていますので、ご理解いただきますようお願いいたします。
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107
浸水・道路・カーブミラー等生活環
境について

防災安全課
どこへ行っても「止まれ」や横断歩道の表示が消えたままになっている。早急に対策を
とってください。

江南警察署では、修繕要望書により順次実施していきますとの回答であ
りますので、よろしくお願いいたします。

108 その他 地域協働課

市民が直接市役所へ行って話してもぜんぜん応対してくれないのに、（区長を通じてと言
われるだけ）のに議員さんと仲の良い人が直接話すとすぐ応対するのはおかしい。区長を
通す意味も分かるけど細かい所は市民から直接聞いたほうが良い町づくりができると思
う。

市民からの相談等に対する窓口応対に、不公平があってはなりません。
市民の皆さんが常に満足のいく対応に心掛けるよう、職員への指導の
徹底に努めてまいります。
また、特に、まちづくりに関するご意見の場合は、建設的なご意見を伺う
ために、「市長への手紙」がございます。手紙をいただいた場合には、漏
れなく回答をし、きちんと対応していますので、ぜひご利用を願いたいと
思います。
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